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ABSTRAK 

 

 

Rinoa Revinska:  

Skripsi  

Efektivitas Media Audio Visual Animasi Bahasa Mandarin Untuk Meningkatkan 

Kemampuan Motorik Halus Terhadap Murid TK B Sekolah X Surabaya. 

   

Bahasa mandarin menjadi salah satu bahasa yang diminati dan menjadi salah satu 

bahasa internasional, saat ini  bahasa mandarin telah merajalela terhadap dunia pendidikan, 

salah satunya di sekolah TK X yang menjadi salah satu sekolah tiga bahasa di Surabaya. 

Namun seringkali, murid TK kehilangan fokus saat belajar atau tidak mengerti apa yang 

disampaikan para guru.  

Dalam penelitian kali ini, penulis ingin mengetahui keefektivitasan media audio 

visual animasi dalam meningkatkan keterampilan motorik halus pada murid TK B Sekolah 

X Surabaya. Penulis menyiapkan audio visual animasi yang sesuai dengan tema 

pembelajaran dan memberikan aktivitas untuk keterampilan motorik halus, penulis 

menggunakan metode penelitian kuantitatif dan kualitatif dengan cara melakukan observasi 

terhadap murid  dan wawancara terhadap guru. Hasil penelitian menunjukkan bahwa murid 

TK B Sekolah X Surabaya efektif dalam menggunakan media audio visual animasi bahasa 

mandarin dalam meningkatkan keterampilan motorik halus, murid TK B yang mencapai 

kategori sangat baik sebanyak 16%, baik sebanyak 49%, cukup baik sebanyak 22%, perlu 

pendampingan sebanyak 8% dan yang tidak datang sebanyak 5%. Dengan demikian dapat 

dikatakan bahwa penggunaan media audio visual animasi efektif dalam meningkatkan 

keterampilan motorik halus terhadap murid TK B Sekolah X Surabaya.  

 

Kata Kunci : Audio visual animasi, Bahasa mandarin, Taman kanak-kanak, 

Keterampilan motorik halus  
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ABSTRACT  

 

Rinoa Revinska:  

Thesis  

The Effectiveness of Mandarin Animated Audio-Visual Media in Enhancing Fine 

Motor Skills of TK B Students at School X Surabaya 

 

Mandarin is one of the most widely spoken and internationally recognized 

languages. In recent years, Mandarin has increasingly been integrated into the field of 

education, including at Kindergarten School X, a trilingual institution in Surabaya. 

However, kindergarten students often lose focus during learning or fail to understand the 

teacher’s explanations. 

This study aims to examine the effectiveness of Mandarin animated audio-visual 

media in improving the fine motor skills of TK B students at School X, Surabaya. The 

researcher prepared animation-based Mandarin audio-visual media aligned with the 

learning theme and provided activities to train their fine motor skills. This study uses both 

quantitative and qualitative methods by conducting classroom observation on students and 

interviews with teachers. The results show that TK B students at School X, Surabaya were 

effectively able to use the Mandarin animated audio-visual media to improve their fine 

motor skills. The findings indicate that 16% of students reached the “very good” category, 

49% were categorized as “good,” 22% as “fair,” 8% required assistance, and 5% were 

absent. Therefore, it can be concluded that the use of Mandarin animated audio-visual 

media is effective in improving fine motor skills among TK B students at School X, 

Surabaya. 

 

Keywords: animated audio-visual media, Mandarin language, kindergarten, fine motor 

skills 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

X 
 

Universitas Widya Kartika 

摘要 

黄嫦满 

论文 

中文动画视听媒体在提升泗水 X 学校 幼儿 B 学生细致动作技能方面的有效性 
 

中文已成为一种广受欢迎的国际语言，近年来广泛进入教育领域。在泗水

市的三语学校——X 学校，中文作为课程的一部分被广泛应用。 

然而，幼儿园的学生在学习过程中常常难以集中注意力，或无法理解教师

的讲解。 

本研究旨在探讨中文动画视听媒体在提升泗水 X 学校 幼儿 B 班学生细致

动作技能方面的有效性。研究者准备了与教学主题相符的中文动画视听媒体，并安

排了锻炼精细动作的相关活动。本研究采用定量与定性相结合的方法，分别通过对

学生的观察以及对教师的访谈进行数据收集。研究结果表明，泗水 X 学校 幼儿 B 

班学生在使用中文动画视听媒体后，细致动作技能有明显提升。数据显示：16% 的

学生达到了“非常好”的标准，49% 为“好”，22% 为“一般”，8% 需要辅助，

还有 5% 的学生缺席。因此，可以得出结论：中文动画视听媒体在提升幼儿 B 学生

的细致动作技能方面具有良好的成效。 
 

关键词：动画视听媒体，中文，幼儿园，细致动作技能 
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